

BRUNO LOBELLE SUMILLER

«Las bodegas de Ribeira Sacra se mueven poco en Internet»

Bruno Lobelle pone en marcha la primera página web centrada exclusivamente en la venta de vinos de la zona

LUIS DÍAZ
DATA / AGENCIA

Bruno Lobelle contesta a la llamada en un paréntesis del curso intensivo sobre cafés que imparte en un local de hostelería de Ourense. Suele compaginar el trabajo en su restaurante de Chantada con este tipo de actividades de carácter formativo. Finalista en la fase gallega del concurso Nariz de Oro y ganador de una de las ediciones del Campeonato de Baristas de Galicia, ahora da el salto a la venta de vinos de Ribeira Sacra a través de Internet. El proyecto se llama Vino Sacra y tiene solo una semana de vida.

—¿Cómo ve el futuro de la profesión de sumiller?

—Lo que nosotros conocemos como sumiller debería desapa-

recer. No vale con mirar una etiqueta dos minutos antes de servir el vino. Ser sumiller lleva tiempo, dedicación. Hay que tener un conocimiento de todos los productos, del vino, el café, los licores e incluso la comida. Creo que el sumiller no puede ser solo una persona que vende vino en un restaurante.

—¿Cómo surgió el proyecto de la web de Vino Sacra?

—Es algo en lo que llevo bastante tiempo trabajando, pero que por otras ocupaciones no tomó forma hasta ahora. Primero pensé en una web centrada en la comunicación, sin tienda *on line*. Se trataba de hablar de las bodegas, de las características de la denominación de origen de dónde está y qué se hace en la Ribeira Sacra. Al final la web ofrecerá ambas cosas, di-

fundición de la zona y venta de los vinos de las bodegas que colaboran, que por ahora son más de treinta.

—¿Llegan los pedidos?

—Alguno hubo, pero la cosa va lenta. Llevamos una semana con la web y de momento nos centramos en su difusión en las redes sociales. Nos interesa mucho saber lo que piensa la gente, recoger sus opiniones para ver qué hacemos bien y en qué podemos mejorar. Más adelante, haremos una presentación en condiciones.

En la difusión de Vino Sacra en las redes sociales colabora María Núñez. La idea, avanza Bruno Lobelle, es ampliar el proyecto a otros productos representativos de la Ribeira Sacra. «Queremos ofrecer más co-



Bruno Lobelle, con su título de campeón de baristas. ALBERTO LÓPEZ

sas que vino. Miel, aceite, aguardientes...», explica.

—¿Son conscientes las bodegas de Ribeira Sacra de la importancia de la presencia en la Red?

—Creo que no, con carácter general. Aunque algunas se muevan en parámetros de más calidad, muchas otras no tienen esa facilidad para salir a la Red,

o simplemente no les interesa. Con nuestra web lo que buscamos es hacer una promoción conjunta, no que cada uno vaya por su lado, que es lo que pasa ahora. Vino Sacra no solo vende vinos, también difunde cultura del vino. Por eso explicamos todo el proceso de elaboración, desde que se planta la cepa hasta la copa.

Ribeira Sacra recoge las muestras de la cata que pondrá nota a la cosecha

MONFORTE / LA VOZ

El personal del consejo regulador de Ribeira Sacra inició el recogido de muestras para la cata de calificación de la cosecha del 2013, que tendrá lugar el próximo día 28 de febrero en la iglesia románica de Pombeiro, en el municipio de Pantón. En total se puntuarán diez muestras de otras tantas bodegas, dos por cada una de las cinco subzonas que integran la denominación de origen.

El jurado encargado de calificar la última cosecha que designó el consejo regulador estará integrado por once especialistas. Las asociaciones gallegas de catadores, sumilleres y enólogos estarán representadas, respectivamente, por Xurxo Alba, Laura Gaioso y Felcísimo Pereira.

También fueron invitados a participar en la cata, por otro lado, Ana María Martín, sumiller y vicepresidenta de la Asoc-

iación de Amigos del Vino y el Queso de Lanzarote; José Luis Díaz Azkarate, miembro de la Cofradía del Vino y del panel de cata de la denominación de origen Navarra; Alberto González, sumiller; y Bartolomé Sánchez, periodista gastronómico.

Completan el jurado los especialistas José Serrano y José Luis Hernández Mañas y los integrantes del panel de cata de Ribeira Sacra José Martínez Alonso y Luis Díaz.



La cata tendrá lugar en la iglesia románica de Pombeiro. CARLOS RUEDA

guía médica
Monforte

CLÍNICA DENTAL
Nº Registro Sanitario: C-27-000204
Nº Colegiado: 27000675

Dra. María José Martín Díaz
Odontólogo
Especialista Universitario en Cirugía Oral
U.S.C.

Nuevo método de diagnóstico mediante:
SCANNER DE MAXILARES Y ATM

Gabinete de radiología para la realización de panorámicas, laterales de cráneo, ATM, senos maxilares, etc...

PREVIA CITA

www.dramariajosemartin.com
Avda. de Galicia, 38 - 1ªA - Telf: 982 405 286 - MONFORTE